

11月 寄宿舍便り

令和3年11月12日発行
第10号
文責 管

体育館入り口のキンモクセイ、ギンモクセイのいい香りが漂う季節です。
寄宿舍西側のイチョウの色づきは、まだまだのようです。

最近の寄宿舍生活は、コロナ禍ではありますが、リスクレベルが下がり、
少しずつ外出をしたり、ソーシャルディスタンスを保ちながら、新しい生活様式での楽しみを実践しています。

今回は、そのような寄宿舍生活をご紹介します。



男子棟



【朝活！！】

朝6時半頃。身支度を調べて談話コーナーで
ブレイクタイム♪ 日によって飲み物を変えて
楽しみ、余裕をもって一日をスタートすることができていま
す。この時間の前後に学習することもあります！職員含め2
～3人になることがありますが、みんな違う方向を向いて距
離を保っています。



【日用品紹介】

男子棟の半数の舎生が使っている洗濯用の液体洗剤は、某メーカーの
プッシュ式のもの。フタと本体が分かれておらず、液だれせず、使う
たびに手も汚れない。詰め替え時も、頭の部分をとりと突起もなく詰
め替えやすいようです。柔軟剤の香りが引き立つような気がすると話
す舎生もいました。洗濯物の量によってジェルボールタイプと液体洗
剤を使い分けている舎生もいて、舎生それぞれ、わかりやすいように工夫して生活して
います。



【外出】11月3日（水・祝）快晴

祝日開舎だったので、宿泊した舎生と職員で健軍散策に
出かけました。



お茶屋さんでおいしいお茶を一服。
店主さんに優しく親切に対応して
いただきました。



馬肉屋さんの
馬肉メンチカツ
おいしいな～



女子棟



〇〇の秋

リスクレベルが下がり、最近では外出に行く機会も増えました。近くのコンビニへペットボトルや、スイーツを買いに出かけたり、公園へ散歩に出かけたり、グラウンドで運動をしたりと、それぞれの秋を楽しみながら、気分転換ができています。

ポップコーン
パフェ



朝のラジオ体操の様子



ランRunラン♪



スポーツの秋

ラジオ体操は毎朝7時スタート！
自由参加ですが、多い日は5人になることも。ソーシャルディスタンスをとりながら行っています！！

人権研修



10月27日（水）に、職員向けの人権研修を行いました。

1学期に行った人権感覚チェック項目について、今回、事前に再チェックを行いましたチェック表は、日頃の自分の言動を振り返り、職員一人一人の人権意識の向上を図ることをねらいとしています。また、チェック表の集計結果から、よりよい教育環境や職場環境のあり方を職員一人一人が考察し改善する機会としました。

前回と今回のチェックにおける各々の意識の変化、また、意識変化に向けて努めた内容やできなかった原因などを振り返り、意識を共有することで、人権意識の再確認につなげることを目指した企画でした。今後も研修を重ね、人権教育についての認識を深めていきます。